



別所憲法9条の会 たより

2023年4月第178号

安保法制廃止・軍事費倍増・軍備強化を許さない・敵基地攻撃能力保持反対・9条守って平和外交を

二十四節氣の「清明～すべての生命が清らかで生き生きとする頃～」に入りました。長池公園の田んぼの周りには、たんぽぽ、葦、オオイヌノグリ、杉菜などが、色とりどりに咲いております。鳶が鳴き、蝶々も飛んできて、やわらかな日差しとともに自然のエネルギーを強く感じながら長閑な春満喫です。

「九条の会」設立呼びかけ人の大江健三郎さんが3月3日逝去されました。唯一のファンタジー「二百年の子供」について、次のように述べています。『私たちは(子供から老人まで)いまという時を生きています。私たちが経験できるのは、いつもいまの世界です。それでいて、過去の深さと未来からの光にひきつけられます。人間だけが、そのようないまを生きるのです。そして、そのことを意識しないでも、誰より敏感に知っているのは子供です。』 4月1日「こども基本法」が施行されました。子どもたちをめぐる深刻な状況の今、機能する環境を整えるのは政治責任です。そして、あらゆる子供たちの基本的人権が尊重される社会であるよう、私たちも考え方行動していかなければならないと思います。



4月のご案内

4月例会

日 時 4月 29日 (土) 13:30～16:00

会 場 長池公園自然館 レクチャールーム

内 容 みんなで学ぼう (講演と交流会です)

マイナンバーカード

私たちのプライバシーは守られる?



政府はマイナンバーカードの普及の為に2万円のポイント付与など、がむしゃらに普及を進めています。そんな中、学校給食費の無料対象者を家族全員のカード取得を条件にするなど、考えられないような事が自治体などで起り、多くの反対で撤回されると言う情報も入っています。

健康保険証をマイナンバーカードに紐付けして、保持しない人の自己負担金額を(すでに4月1日から)高くするなど差別化が進められています。

そんな中、カードを持たないことに不安を感じる人たちも増え、私たちの基本的人権が脅かされてきています。

なぜこれだけ強硬にマイナンバーカードを持たせようとしているのか?

私たちにとって必要な物?わからない事の多い、不安の多いこの制度、デジタル社会との関連を見ながら学び、交流しましょう。

講 師 小倉利丸さん (富山大学名誉教授・JCA-NET 代表)

監視社会の危険性などについて、分かり易く市民に伝える
講演活動、ネット配信・ネット講座など精力的に活躍中

参加費 300円

★新型コロナ感染症対策については、十分気をつけて会館の指示に従い
ご参加ください。



堀之内駅前での宣伝
4/24 (月) 10:00～
ロシアのウクライナ侵略反対
敵基地攻撃能力保持反対
改憲させない・9条守ろう

4/23 (日) 14:00～
NO WAR 八王子アクション
JR 八王子駅北口

4/19 (水) 18:30
戦争させない
9条壊すな 19日行動
議員会館前

憲法大集会

5月 3日 (休)

有明防災公園

みんなで
参加しましょう!
京王堀之内駅
10時19分発の前から
2両目車両に乗りります。



マイナンバーに関する情報あれこれ



各国の状況は？

- ★ ヨーロッパ諸国がおおくとりいれていますが、スペイン、ポルトガル、東欧諸国はありません。
 - ★ 中国は具体的な利用は不明ですが、他の諸国はすべて税務に利用しており、税務だけに限定しているイタリア、ドイツ、オーストラリアを除いて、他の諸国はすべて社会保障にも利用しています。税と社会保障が二大利用分野です。
 - デンマークは、利用分野が十数分野に達しています。韓国では指紋の登録もあります。
 - ★イギリスは人権侵害の危険性と多額の費用が掛かるとの理由で国民 ID カードを廃止したようです
 - ★日本では金融、証券取引、医療、公営住宅、運転免許などの諸分野での利用が予定されており、また、日本人だけでなく、日本に住み、住民登録をしている外国人にも個人番号が与えられます。
- (以上は Wikipedia の情報より)

医療機関では

オンライン資格確認の義務化自体は厚労省の省令改正でなされた。これに対し、医師と歯科医師計 274 人が 2 月、義務がないことの確認などを国に求める訴訟を東京地裁に起こした。国会での立法措置に基づかず、省令改正で義務化したのは憲法違反だと主張。又、提訴の理由として①制度導入により経済的負担や情報漏洩などのリスク負担が大きい②そのため多くに医療機関が廃業も検討していることも上げている。

3 月 例 会 報 告



最初に最近の情勢や気になることについて意見交換をしました。

- ★少女たちを性被害から守る運動を長く続けている団体「C o l a b o」に様々な妨害が加えられる中 東京都が開催中止させるなどさらに困難な状況に。本来は行政の仕事なのに！！なぜ？
- ★市議選挙が間近、統一教会の影響が大きい八王子市議会も気になる。関係の市議をなくそう 市内では若者が中心に「統一教会と政治の癒着、この今までいいの？」のチラシを市内全域に配布し 宣伝活動をしている。市議会でも、立憲民主党・日本共産党・市民ネットワークが「旧統一協会など による被害の防止・救済及び新たな法整備を求める意見書」を提案したが、自民党・公明党は反対。
- ★LGBTQ 問題 科学的な情報をキャッチして知ることが大切。心や趣味の問題ではなく生物学的に決まった事だと。 今の情勢などをどのように地域に伝えるか？ についての意見交換では
- ★親族のラインなどで意見を伝えている。無理のない形で伝えるが若者からも反応はある。じっくり伝えることが大切 ★fax などで伝えている
- ★戦争体験者がほとんどなくなり忘れられていく。原発事故ももう忘れてゆく現状、原発使用期間を 60 年に 60% が賛成など考えられないことが！！この現状をどう変えるのか？
- ★このような形で行動する人たちは高齢者が多い。若い人たちにも参加して欲しい。 地域で農業体験などを開催しているが、今の在宅勤務の人たちが参加して来るようになっている。 様々な形で働く姿も変わり地域活動に参加しやすい条件も出ている
- ★放送法問題も出ているが、戦争前夜のように今マスコミの姿勢が問われている。頑張ってほしい。
- ★市民に知ってもらうため行動しよう。南大沢などで講演会を開催して知らせよう。特に若者に！ など、沢山の意見交流が出来、終了後にはチラシ 2 種（どうかんがえる？統一地方選挙）（平和・いのち・くらしを壊す大軍拡・大増税に NO）を地域に配布する為に自由にもって帰って頂きました。 様々なかたちで地域に知らせる一歩。



別所憲法9条の会ホームページ <https://bessho9.info/>

